
Anleitung zur Anmeldung für UOL-Mitglieder im 

Bewerbungs- und Berufungsportal

- You will find the english version below -

In der Einladungsmail klicken Sie auf den Link „Einladung annehmen“. Mitglieder der UOL können sich dann über den 

untertesten Button "Uni-Login (nur für UOL-Mitarbeiter*innen)“ anmelden. Bitte geben Sie in diesem ersten Fenster kein 

Passwort ein! Erst danach werden Sie über Gitlab nach Ihrer Kennung und dem dazugehörige Passwort Ihres Nutzerkontos 

gefragt.

Danach müssen Sie in Gitlab einmalig bestätigen („authorize“), dass das Portal (jobs.uni-oldenburg.de) auf Ihre 

Nutzerdaten zur Anmeldung zugreifen darf. Die Daten Ihres Nutzerkontos werden dadurch nicht im Portal hinterlegt.

Beim nächsten Login fällt dieser Bestätigungsschritt in Gitlab weg und Sie gelangen direkt in das Portal.



Application portal login instructions for UOL members

First, please click on “accept invitation” in your the invitation e-mail. As a member of the UOL you can afterwards click on the

lowest button “University Login (UOL staff only)". Please do not enter a password in this first window! Subsequently you 

will be asked via Gitlab for your ID and the corresponding password of your user account.

Afterwards you must confirm once (“authorize”) that the portal (jobs.uni-Oldenburg.de) may access your user data for logging 

in. Your user account data will not be stored in the portal as a result.

Next time, this Gitlab confirmation step will be omitted and you will enter the portal directly.


